

no); Hatem Stef El Masri, calle Torre, 32 (es estudiante jordano), y Chassan El Edi K'Akisn, Feduchi, 11 (estudiante jordano), todos vecinos de Cádiz, y a la responsable civil subsidiaria doña María Fuentes Ruiz, vecina de Sevilla, Juan de Juanes, 24, o plaza del Alfarache, 2, cuarto derecha; para que el día cuatro (4) de agosto próximo, y hora de las once de su mañana, comparezcan ante la Sección segunda de la Ilustrísima Audiencia Provincial de Cádiz, a fin de asistir a la celebración del juicio oral en expresada causa, bajo los apercibimientos de rigor.

Y para que sirva de citación en forma a los referidos, expido el presente en Puerto de Santa María a uno de julio de mil novecientos sesenta y cinco.—El Juez, Rafael Caballero Bonald.—El Secretario (ilegible).—(2.105.)

*

Denise Dalnud, nacida en Paris el 11 de junio de 1931, casada, secretaria, hija de Jean y Amelie, y en ignorado paradero, como perjudicada; comparecerá el próximo día 27 de julio, a las trece horas trein-

ta minutos de su mañana, en la Sala Audiencia del Juzgado Municipal número 19 de Madrid, sito en la Carrera de San Francisco, número 10, piso tercero, a fin de celebrar juicio verbal de faltas por lesiones bajo el número 275 de 1965.

Madrid, 23 de junio de 1965.—El Secretario.—(2.100.)

*

Por el presente, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia de Badajoz, se llama a doña Antolina Tena Martín, esposa del interfecto, don José María del Pozo Morillo, cuyo actual paradero se desconoce, y a los demás herederos ignorados del referido señor Del Pozo Morillo, para que en el término de diez días comuniquen a este Juzgado el lugar de su domicilio actual, a fin de poderles notificar la sentencia dictada por la Audiencia Provincial de Cáceres en el sumario número 19 de 1963, y en su día hacerles entrega de la indemnización de ciento cincuenta mil pesetas concedida a favor de los mismos, apercibiéndoles que en otro caso les pa-

rá el perjuicio a que hubiera lugar en derecho.

Dado en Trujillo a veintiocho de junio de mil novecientos sesenta y cinco.—El Juez de Instrucción (ilegible).—El Secretario (ilegible).—(2.089.)

*

Por el presente, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en los de las provincias de Cáceres y Badajoz, se cita al penado en el sumario número 159 de 1964, por robo, Félix Domínguez Vázquez, domiciliado últimamente en Badajoz, calle Castillo, 8, y cuyo actual paradero se ignora, a fin de que el día 26 de julio próximo y hora de las diez y media de su mañana, comparezca ante la Audiencia Provincial de Cáceres al objeto de notificarle el auto de suspensión de condena recaído en expresada causa, apercibiéndole que en otro caso le parará el perjuicio a que hubiere lugar en derecho.

Dado en Trujillo a treinta de junio de mil novecientos sesenta y cinco.—El Juez de Instrucción (ilegible).—El Secretario (ilegible).—(2.090.)

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la Comandancia General de Melilla por la que se anuncia subasta para la adquisición de carbón vegetal.

El día 30 de julio próximo, a las diez y treinta horas, en los locales de esta Junta, se celebrará subasta para la adquisición de 55.277,72 kilos de carbón vegetal, para atenciones de la calefacción de las guardias durante la temporada invernal 1965-1966.

Las ofertas, en sextuplicado ejemplar, se presentarán de acuerdo con el modelo de proposición que a continuación se inserta, debiendo reintegrarse según proceda con arreglo a la legislación en vigor, y se presentarán por los licitadores en sobres diferentes de la documentación necesaria para tomar parte en la subasta.

Si se presentasen dos o más proposiciones iguales, se verificará en el mismo acto una licitación por pujas a la llana durante el término de quince minutos, precisamente entre los titulares de aquellas proposiciones, y si terminado dicho plazo subsistiese la igualdad, se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

Entre la documentación a presentar, será imprescindible una certificación expedida por el Estado Mayor de este Ejército, acreditativa de la buena conducta del licitador, y otra, expedida por el Gobierno General de estas Plazas de Soberanía, relativa a los antecedentes morales y político-sociales del mismo. Cuando las proposiciones sean formuladas por representantes o apoderados, las referidas certificaciones deberán alcanzar tanto a estos como a las firmas representadas.

Los pliegos de condiciones técnicas y le-

gales, se encuentran a disposición de los licitadores, en la Secretaría de esta Junta.

Modelo de proposición

Don (nombre y apellidos), domicilio, calle, núm., teléf., con documento nacional de identidad (reséñese este documento), en nombre ... (propio o como apoderado legal de ...), (consignándose localidad, domicilio y teléfono), hace presente:

1.º Que enterado del anuncio inserto en el «Diario Oficial del Ministerio del Ejército» y «Boletín Oficial del Estado», y de los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta para adquisición de carbón vegetal, en su virtud, se compromete y obliga, con sujeción a las cláusulas de los citados pliegos, a su más exacto cumplimiento.

2.º Que ofrece (en número y letra) quintales de carbón vegetal, de las características técnicas exigidas en el pliego de condiciones, al precio de (en número y letra) pesetas, el quintal métrico.

3.º Que al pliego de ofertas se une resguardo o carta de pago que importa (en letra) pesetas (según la cuantía de la oferta), que justifica el depósito hecho con arreglo al pliego de condiciones legales.

4.º Detalle de los documentos que se unen, fecha y rúbrica del licitador o persona que legalmente lo representa.

Al pie: Excelentísimo señor General Presidente de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la Comandancia General de Melilla.

El importe de los anuncios será por cuenta de los adjudicatarios.

Melilla, 28 de junio de 1965.—El Comandante Secretario (ilegible).—Visto bueno: El General Presidente (ilegible).—4.250-A.

Resolución de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la 2.ª Región Militar por la que se anuncia subasta para la adquisición de paja para piensos empacada.

A las nueve horas (9) del día 5 del próximo mes de agosto se celebrará por esta Junta, planta baja de la Capitanía General de esta Región Militar (plaza de España), subasta para la adquisición de paja para piensos empacada, con destino a los Establecimientos de Intendencia que se indican, para necesidades del segundo semestre de 1965, cuyas cantidades se detallan:

Almacén Regional de Intendencia de Sevilla: 1.130 quintales métricos.

Depósito de Intendencia de Córdoba: 3.760 quintales métricos.

Depósito de Intendencia de Huelva: 250 quintales métricos.

Almacén Local de Intendencia de Cádiz: 980 quintales métricos.

Depósito de Intendencia de Jerez de la Frontera: 4.500 quintales métricos.

Almacén Local de Intendencia de Algeciras: 300 quintales métricos.

Almacén Local de Intendencia de Badajoz: 1.370 quintales métricos.

Pliegos de condiciones técnicas y legales, en la Secretaría de la misma, donde pueden ser examinados todos los días y horas hábiles, y fijados en los tabloneros de anuncios de los Gobiernos y Comandancias Militares de la Región y Delegaciones Provinciales de Sindicatos.

Las ofertas se harán por la totalidad de lo anunciado para las plazas de Huelva, Cádiz y Algeciras, y en las de Sevilla, Córdoba, Jerez de la Frontera y Badajoz, por su totalidad también o por lotes no inferiores a mil quintales métricos, en cuadruplicado ejemplar y se entregarán en sobre cerrado y lacrado, y en otro sobre aparte acompañarán la documen-

tación exigida en el pliego de condiciones legales.

El precio límite será «reservado» hasta el momento del acto.

El importe del anuncio será de cuenta de los adjudicatarios a prorrato y partes proporcionales, así como el Impuesto General sobre el Tráfico de Empresas.

Modelo de proposición

Excelentísimo señor: Don, domiciliado en, calle, número, teléfono, con documento nacional de identidad número, en nombre propio (o como apoderado legal de don) (indíquese domicilio y teléfono), hace presente:

1.º Que está enterado del anuncio inserto en (prensa local u oficial) para la adquisición por subasta de paja para piensos, con destino a varios Establecimientos de Intendencia de esta Región, así como de los pliegos de condiciones técnicas y legales que regirán dicho acto, y en su virtud se compromete y obliga, con sujeción a las cláusulas de los mismos, a su más exacto cumplimiento.

2.º Que ofrece suministrar: Para la plaza de,,, quintales métricos de paja piensos empacada, al precio de (cifra y letra) pesetas cada quintal métrico puesta en los Almacenes de Intendencia.

3.º Que en sobre aparte se acompaña la documentación exigida en los pliegos de condiciones legales.

Fecha, Firma entera y rúbrica del licitador o apoderado.

Al pie: Excelentísimo señor General Presidente de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la 2.ª Región Militar. Capitanía General. Plaza de España. Sevilla.

Sevilla, 30 de junio de 1965.—El General Presidente.—4.248-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Caja Postal de Ahorros por la que se anuncia subasta para contratar las obras de construcción de un edificio para instalar los servicios de Correos, Telecomunicación y Caja Postal de Ahorros en Eibar (Guipúzcoa).

Se convoca subasta pública para contratar, con sujeción al proyecto y pliego de condiciones redactados al efecto, las obras de «Construcción de edificio de Correos y Telecomunicación en la confluencia de la calle de San Juan y avenida del Generalísimo, de Eibar», por 6.433.627,31 pesetas (presupuesto de contrata).

El proyecto, pliego de condiciones y modelo de proposiciones podrán ser examinados en la Oficialía Mayor (Construcciones) de la Caja Postal de Ahorros, paseo de Calvo Sotelo, número 9, de Madrid, y en la Administración de Correos de Eibar, durante el plazo señalado para la presentación de pliegos, que se fija en veinte días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las proposiciones deberán presentarse antes de las trece horas del día en que termine el plazo señalado, en el Registro General de la Caja Postal de Ahorros, paseo de Calvo Sotelo, número 9, de Madrid.

Al siguiente día hábil, y a las doce horas, se procederá en la Administración General de la Caja Postal de Ahorros, ante la Mesa de contratación, a la apertura de las proposiciones presentadas con las formalidades reglamentarias, hacién-

dose en dicho acto la adjudicación provi-

dos de las obras.

Todos los gastos que origine esta subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 30 de junio de 1965.—El Administrador general, M. Delgado Calvete.—5.690-7.

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Orense por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

La Comisión Provincial acordó anunciar la contratación por subasta pública a la baja de la siguiente obra, incluida en el Plan Provincial de 1964.

Camino vecinal número 44, de Campo a la carretera de Ponferrada-Orense. Presupuesto de contrata: 1.900.000 pesetas. Plazo de ejecución: Dieciocho meses. Fianza provisional: 38.000 pesetas. Fianza definitiva: 4 por 100 del presupuesto.

La proposición se presentará durante veinte días hábiles contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de la Comisión, de diez a trece horas, donde se hallan de manifiesto los proyectos y pliegos de condiciones. Apertura de pliegos vigésimo primer día hábil, a las diez horas, en la Secretaría de la Comisión.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con documento nacional de identidad número, expedido en, el, que acompaña, y con domicilio en, calle de, núme-

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de distintos tipos de zapatas fundidas para locomotoras y material móvil.

La Explotación de Ferrocarriles por el Estado, anuncia concurso para la adquisición de distintos tipos de zapatas fundidas para locomotoras y material móvil.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado (Ministerio de Obras Públicas), avenida del Generalísimo (Nuevos Ministerios), Madrid, de diez a trece horas, durante los días laborables hasta aquel en que se cumplan los veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Serán automáticamente desechadas las proposiciones remitidas por correo, aunque fuera certificado, así como las que no se ajusten a las condiciones del concurso o se presenten definitivamente reintegradas de acuerdo con lo dispuesto en la vigente Ley del Timbre.

La fianza provisional para tomar parte en la licitación, será de veinticinco mil pesetas (25.000 pesetas) y podrá prestarse en metálico, en títulos de la Deuda o mediante aval bancario. Se constituirá en la Caja General de Depósitos a disposición del ilustrísimo señor Director de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, autorizándose no obstante a hacerlo en la propia Mesa de Contratación en metálico o mediante aval.

La apertura de los pliegos con las proposiciones recibidas se verificará en la Dirección de Explotación de Ferrocarriles por el Estado, al siguiente día hábil de aquel en que termine el plazo de admisión de las mismas, a las doce horas.

El pliego de condiciones, el modelo de proposición y los planos, estarán de manifiesto todos los días laborables en las

ro, provincia de, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletín Oficial» de la provincia de fechas, y del proyecto y pliego de condiciones para contratar mediante subasta la obra de, conforme en un todo con la misma se compromete a ejecutarla con la baja de (tanto por ciento en letra) del tipo de subasta. Asimismo se compromete a que las remuneraciones de sus empleados y obreros, por jornada legal y horas extraordinarias no sean inferiores a las fijadas por los organismos competentes.

(Fecha y firma del licitador.)

Los documentos y demás bases de esta subasta son los publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia número 144, del día de la fecha, y constan en los proyectos y pliegos de condiciones.

Orense, 25 de julio de 1965.—El Gobernador civil, Presidente, José María López Ramón.—4.251-A.

Resolución de la Comisión de Ventas de Material Automóvil y Repuestos del Parque Móvil de Ministerios Civiles por la que se anuncia subasta de vehículos del JUSMG.

Se celebrará subasta de vehículos del JUSMG a las diez horas del día 16 de julio de 1965, examinándose el material los días hábiles del 9 al 15 del actual.

Acta y normas, en el tablón de anuncios. Pliegos, hasta el día 15, a las doce horas.

Madrid, 6 de julio de 1965.—4.329-A.

horas de oficina durante el plazo fijado, en las oficinas Centrales de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado.

Madrid, 24 de junio de 1965.—El Director, P. D., Eugenio de la Sal.—4.242-A.

Resolución de la Octava Jefatura Regional de Transportes Terrestres por la que se anuncia subasta para adjudicar el material que se cita.

Esta Jefatura saca a pública subasta, que se adjudicarán al mejor postor sin que exista derecho de tanteo, dos lotes, uno que comprende el material de vía, postes y palomillas de sustentación de la línea aérea y otro lote comprendiendo solamente carriles, procedente todo ello de la extinguida línea de tranvías de Valencia a Torrente.

Las condiciones de la subasta y emplazamiento del material se hallan a disposición de los licitadores, a horas de oficina, en la Delegación Provincial de Transportes, calle del Pintor Sorolla, número 4.

Las ofertas se admitirán en esta Delegación hasta las doce horas del día 30 de julio actual, procediéndose a la apertura de pliegos a las doce horas del día 31 de este mismo mes.

El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario.

Valencia, 1 de julio de 1965.—El Ingeniero Jefe, Gerardo Roger.—4.249-A.

Resolución del Parque Central de Automovilismo y Maquinaria por la que se anuncia subasta de maquinaria, vehículos y restos.

Este Parque Central celebrará subasta de maquinaria, vehículos y restos el día 22 de julio en la calle General Varela, número 21, a las once horas.

Los lotes se podrán visitar en el aparcamiento de Puencarral (antigua carretera de Hortaleza) y en la Jefatura de Obras Públicas de Madrid, paseo del Ma-

qués de Monistrol (Puente de los Franceses). El horario será de nueve a trece horas, durante los días hábiles comprendidos del 6 al 20 de julio, admitiéndose la presentación de proposiciones en la Pagaduría del Parque Central hasta las once horas del día 21 de julio.

Las normas para la celebración de esta subasta están expuestas en el Parque Central y en los lugares donde se encuentran los lotes.

Madrid, 1 de julio de 1965.—El Ingeniero Director, Jaime Riera Reguer.—4.943-C.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Resolución de la Junta Provincial de Construcciones Escolares de Toledo por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

Por acuerdo de la Junta Provincial, en sesión celebrada en el día de la fecha, se convoca subasta pública para adjudicar las siguientes obras:

Localidad	Número de		Presupuesto de contrata — Pesetas	Plazo de ejecución	Fianza provisional (2 por 100) — Pesetas
	Escuelas	Viviendas			
Azután	2	2	566.770,89	Seis meses ...	11.335,42
Aldeanueva S. Bartolomé.	2	2	566.770,89	Idem	11.335,42
Borox	2	2	566.770,89	Idem	11.335,42
Calzada de Oropesa	2	2	566.770,89	Idem	11.335,42
Torrijos	2	2	566.770,89	Idem	11.335,42
Villanueva Alcardete	2	2	566.770,89	Idem	11.335,42
Sonseca	4	—	621.299,83	Idem	12.426,00
Furleque	4	—	621.299,83	Idem	12.426,00
Aldeanueva Barbarroja ...	4	—	621.299,83	Idem	12.426,00

Los licitadores podrán presentar sus proposiciones durante veinte días hábiles, contados desde el siguiente día al de su publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Junta Provincial de Construcciones Escolares, sita en el edificio del Gobierno Civil de Toledo, donde se encuentran de manifiesto los pliegos de condiciones, proyectos y demás detalles, cuyo conocimiento convenga a los licitadores al igual que en el anuncio que se inserta en el «Boletín Oficial» de la provincia.

La subasta tendrá lugar en el salón de sesiones del Gobierno Civil, a las doce horas del siguiente día hábil al de terminación del plazo de presentación de pliegos.

Quienes concurren deberán constituir fianza provisional del 2 por 100 del presupuesto en la Caja General de Depósitos o en algunas de sus sucursales. Dicha fianza puede también ser hecha efectiva en títulos de la Deuda o mediante aval bancario, y la cantidad puede ser depositada o presentado el aval bancario inclusive en la Mesa de subasta, todo ello de conformidad con lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1960.

Si aparecieran dos o más proposiciones iguales, se practicará licitación por pujas a la llana, prevenida en el artículo 50 de la Ley de Contabilidad.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, se comprometo a ejecutar las obras de, por el importe de pesetas, con sujeción a las condiciones fijadas para las mismas.

Toledo, 30 de junio de 1965.—El Gobernador civil, Presidente, Claudio Colomer Marqués.—4.228-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Brigada de Navarra-Vascongadas, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se anuncia subasta para la enajenación del aprovechamiento maderable que se cita.

Subasta por pliegos cerrados de dos lotes de pino «insignis», en pie y con corteza, en el paraje «Armun», del monte «El Acebo», número 124, del C. U. P. de Vizcaya. Uno de 550 m. c., valorado en 233.750 pesetas, y otro de 1.155 m. c., valorado en 346.500 pesetas.

Se celebrará el día que resulte sumando veinte unidades a la fecha de publicación

del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», o el primer día hábil siguiente, si aquel fuera festivo, en las oficinas de la Brigada Navarra-Vascongadas, del Patrimonio Forestal del Estado, en Bilbao, Licenciado Poza, 57 bis, tercero C.

El plazo de ejecución del aprovechamiento será de seis meses a partir de la fecha del acta de entrega.

Pliegos de condiciones a la vista en la Jefatura de la Brigada, Pamplona, calle Leire, 13, primero, y en las citadas oficinas en Bilbao.

Modelo de proposición

Don ..., de ... años de edad, natural de ..., provincia de ..., con residencia en ..., calle de ..., número ..., en relación con la subasta anunciada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» de fecha ..., del monte «El Acebo», número 124 del C. U. P. de Vizcaya, de la pertenencia del Ayuntamiento de Valmaseda y consorciado con el P. F. E., ofrece las cantidades siguientes:

Para el lote tercero, ... (en letra) pesetas.
Para el lote cuarto, ... (en letra) pesetas.
... a ... de 196... (El interesado.)

Pamplona, 12 de junio de 1965.—El Ingeniero Jefe.—4.227-A.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución de la Junta Económica del Aeropuerto Nacional de Las Palmas por la que se anuncia concurso para otorgar la concesión de un «Local para la venta de flores y revistas», en el citado aeropuerto.

Se convoca concurso público para otorgar la concesión de un «Local para la venta de flores y revistas», en el citado aeropuerto.

El canon mínimo anual a efectos de licitación se fija en la cantidad de nueve mil pesetas (9.000 pesetas).

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como el modelo de proposición, están a disposición de los interesados en la oficina de Administración de dicho aeropuerto, durante los días y horas hábiles de oficina.

El acto del concurso tendrá lugar en el local de la Jefatura del aeropuerto, el día 29 de julio del presente año, a las once horas.

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

Aeropuerto de Las Palmas, 1 de julio de 1965.—El Secretario de la Junta.—4.247-A.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE MARINA

Departamentos Marítimos

CARTAGENA

Don Manuel de Querol Lombardero, Comandante Auditor de la Armada, Juez Marítimo Permanente de Auxilios, Salvamentos y Remolques de Cartagena, hago saber:

Que por este Juzgado de mi cargo se instruye expediente con motivo de la asistencia marítima prestada el día 22 de junio de 1965 por el buque «Carmen Samper» de la matrícula de Santa Pola, folio 617, al «Lea», de la matrícula de Noya.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el artículo 38 de la Ley de 24 de diciembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» número 310), reguladora de la materia, a fin de que todos los que se consideren interesados en dicho asunto se personen en forma y comparezcan ante este Juzgado, sito en Auditoría de Marina, Muralla del Mar, 13, en el plazo de treinta días, a partir de la publicación del presente edicto, aportando los comprobantes en que funden sus derechos.

Dado en Cartagena a 28 de junio de 1965.—El Comandante Auditor de la Armada, Manuel de Querol Lombardero.—5.703-E.

VIGO

Don Manuel Rubio Requena, Capitán, Auditor de la Armada, Juez Marítimo Permanente de Auxilios, Salvamentos y Remolques de Vigo y Villagarcía, hago saber:

Que por este Juzgado de mi cargo se instruye expediente con motivo de la asistencia marítima prestada el día 23 de junio de 1965 por el buque «Lifariños», de la matrícula de Vigo, folio 7.271, al «Carmenchu Arriola», de la matrícula de Lequeitio, folio 2.725.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el artículo 38 de la Ley de